
校則改正に向けた話し合い（学級会）を行いました！ 
 

・日 時  ３月１９日（火） ６限後の特設学活 
 

・場 所  全学級 
 

・内 容  「学校のきまり（校則）は何のためにあるのか」について 

話し合う。 

       ※生徒会執行部は「頭髪」についての校則改正を進めたい 

と考えています。 

そのために、第１回の学級会を企画しました。 
       

★学校生活をよりよくするための自治活動の一環です。 

学級委員が司会進行をしました。 

右のように進めました。 

 

 

① 生徒会執行部からの呼びかけを聞く。 
② 生徒一人一人が考える。 
③ グループで考える。 

④ 学級全体で共有する。 



多くの生徒が意見や疑問等を話し合いました。 

【生徒の意見 一例】  

・学校全体が規律正しい生活をするため 

・勉強に集中する環境を整えるため 

・一人一人の考え方が違うから、全体の足並みをそろえるために必要 

・社会に出ても様々なきまりがある。そのための練習である。 

・奇抜な人が現れないようにするため 

・ツーブロックや女子の触角等がなぜだめなのかを知りたい。 
  
今後、生徒会執行部が各学級の意見・要望を取りまとめます。 

次回の学級会では、校則改正に話し合う予定です。 
 
 
 
 
 
 
 
 

【生徒会執行部の呼びかけ（全校放送）】 



 
 
 
 
 
 
 

★２年生中心の生徒会活動が展開されています。 

学級委員も司会進行をうまく行いました。 

ありがとうございました。 


